

ト

ピックス

情緒たっぷりの伴奏で熱唱しました



奄美大島からやってきた山名純一さん

趣味のアコーディオン演奏でボランティア慰問



デイサービス響にこのほど、アコーディオン演奏の慰問がありました。見事なアコーディオン演奏を披露してくれたのは奄美大島からやってきた山名純一さん。高校生の頃から始めたというアコーディオンは、プロ級の腕前です。

この日は、「お富さん」「ラバウル小唄」「とんがり帽子」「リンゴの唄」「憧れのハワイ航路」「故郷」など6曲を披露してくれました。情感たっぷりのアコーディオンのメロディにあわせて、ご利用者たちも熱唱。感動で涙ぐむご利用者もみられるなど、素晴らしい演奏に大きな拍手が送られました。

もちもちの柏餅に舌鼓 端午の節句にちなんで



5月の端午の節句にあわせて、おやつに柏餅が用意されました。毎年、中野島にある和菓子の老舗「ほし乃」さん手づくりの柏餅。本物の柏の葉っぱに包まれたお餅には、あんこがたっぷり。甘いものには目がないご利用者たちは、香りも味も楽しんで「ああうまかった」と笑顔になっていました。

グ

ループホーム響

ミニトマトの栽培はじめました 今から収穫が楽しみです



グループホーム響では、ご利用者の日課づくりの一つとしてミニトマトの栽培を始めました。職員たちが用意した2つのプランターに植えられたミニトマトは、スイートミニエローとスイートミニレッドの2品種。ご利用者たちは毎朝、毎夕、水遣りを欠かさず続けています。5月に入ってから花をつけ始めた苗木に、ご利用者たちは、いまから収穫を楽しみにしています。

デ

イサービス響

フロアが水族館に変身！ 塗り絵の魚100匹が元気に泳いでいます



デイサービス響の入口とホールに、ご利用者たちの塗り絵でつくった魚たちが登場しました。4月からせっせとつくってきたヒラメやタイ、カニ、タコなど海の生き物たちは、総勢100匹ほどに。天井を見上げるたびに、「まるで水族館だね」と、すっかり夏気分になっています。

デイサービス響 空き情報

(平成27年5月末現在)

	月	火	水	木	金	土	日
7時間以上9時間未満 定員 26人	×	×	×	×	×	×	休
入浴	×	×	×	×	×	×	

○=十分に空きがあります。○=空きがあります。△=残りわずかです。
空き情報につきましては、△の場合でもご相談ください。

●2015年6月のカレンダー

- 6月01日 ひびき通信6月号発行
- 6月10日 デイサービス響あじさい寺おでかけ
- 6月12日 グループホーム響あじさい寺おでかけ
- 6月14日 デイサービス響家族会
- 6月25日 デイサービス・グループホームの
ケーズカンファレンス